

Marko Cortés pide "reglas claras" en la coalición

Panistas se vuelcan para cobijar a Enrique Vargas en el Edomex

EL LÍDER del blanquiazul propone que el abanderado de la alianza PAN, PRI y PRD, se elija mediante encuesta; tenemos con qué llevar un cambio profundo en la entidad, dice

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

En un evento que reunió a la plana mayor del Partido Acción Nacional (PAN) para cerrar filas en torno de Enrique Vargas del Villar, actual coordinador legislativo en el Congreso del Estado de México, como aspirante a la gubernatura de la entidad, el dirigente nacional del partido, Marko Cortés, recalcó que, si la militancia elige una coalición electoral, deberá haber reglas claras.

EL DATO

ENRIQUE VARGAS advirtió, el 15 de agosto, en entrevista con *La Razón*, que para ganar el Edomex, la alianza no puede tener errores, consideró que deben ser "maduros políticamente".

En medio de la incertidumbre respecto a la configuración de la alianza junto al PRI y al PRD para buscar el triunfo en la entidad mexicana, el líder blanquiazul recalcó que en su partido "si tenemos con qué y con quién" para llevar un proyecto de cambio profundo para la entidad.

"Yo hoy quiero decirles a todos los partidos que se dicen de oposición, lo digo fuerte y claro: Acción Nacional sí está por construir, pensando en el bien superior del país; Acción Nacional sí está por hacer una gran coalición opositora, pero eso sí, que quede claro, con reglas y con transparencia, con reglas claras y acuerdos firmes para México y para el gran Estado de México.

Acción Nacional está hoy diciéndolo fuerte y claro: nosotros sí tenemos con qué, nosotros sí tenemos con quién", exclamó, ante cientos de militantes y simpatizantes, quienes acudieron a la ciudad de Toluca para mostrar el músculo panista.

En entrevista posterior, Cortés Mendoza abundó que las "reglas claras" que exigió se refieren a que el abanderado de la coalición se elija a través de una encuesta, en la que se opte por la persona más competitiva y así "evitar que lo peor de la política venga al Estado de México", dijo, al referir que la administración de Morena tiene "incendiado" al país.

"Lo que pedimos es reglas claras y acuerdos firmes. Que esto sea público a la luz del día y a la vista de todos, como decía (Manuel) Maquío Clouthier... Sosteneremos que Acción Nacional tiene con qué, tiene con quién y tiene cómo lograr ese triunfo", recalcó.

Por su parte, Enrique Vargas subrayó que está contienda electoral es la "batalla más importante del momento", dado que consideró que se sentarán las bases para los comicios de 2024.

ACCIÓN NACIONAL sí está por hacer una gran coalición opositora, pero eso sí, que quede claro, con reglas y con transparencia, con reglas claras y acuerdos firmes para México y para el gran Estado de México"

Marko Cortés
Dirigente del PAN



POLÍTICOS y gobernadores panistas, durante el evento realizado en Toluca, Edomex, ayer.

Ven mayor reto en elección de candidato

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

POLITÓLOGOS DEL PAÍS aseguraron que el mayor reto de una posible alianza entre los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) es la elección de un único candidato, pues hasta el momento ya hay "estira y afloja" en ver quién llevará mano en la selección del aspirante.

En entrevista con *La Razón*, el politólogo Ulises Corona aseguró que los destapes en el PAN y PRD son para presionar al PRI, que es quien lleva mano en el Estado de México, por ser su bastión y actual administrador.

"El gobernador del Estado de México (Alfredo Del Mazo Maza) lleva mano y la lleva firme. Aparte, el PAN y PRD saben que, si no van en alianza, es muy difícil que ganen. Son destapes para presionar al PRI y que defina quién es su candidato, para comenzar a construir la coalición", explicó.

El experto sostuvo que en este momento "ya está el estira y afloja", pero aseveró que el Revolucionario Institucional puede ceder ante el candidato de Acción Nacional por tener mayor posi-

EL GOBERNADOR del Estado de México lleva mano y la lleva firme. Aparte, el PAN y PRD saben que, si no van en alianza, es muy difícil que ganen. Son destapes para presionar al PRI y que defina quién es su candidato, para comenzar a construir la coalición"

Ulises Corona
Político

lidad de triunfo.

"Las presidencias municipales son muy importantes, pues se cede la candidatura, pero se pelean también los municipios, ya que todos deben ganar, pues no es sólo una alianza para ganar el estado", dijo Corona.

El politólogo mencionó que la alianza es la única manera de ganar la entidad, ya que otro de los elementos para el triunfo es la candidata Delfina Gómez, de Morena, que "tiene mucha cola que le pisen" y se le puede vencer.

El experto en Ciencias Políticas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Francisco Javier Ruiz, señaló que el PRI es quien tiene la estructura más fuerte en la entidad mexicana, pues el PAN sólo tiene el corredor azul.

Por lo tanto, durante el proceso pueden existir conflictos en la selección del

DE NO ENCONTRAR el PRI en sus filas a un candidato fuerte, podrían echar mano de un candidato panista, sólo si no cuentan con una figura que garantice una alta competencia electoral, el panorama hasta el momento es de mayor relevancia para Enrique Vargas del Villar"

Francisco Javier Ruiz
Experto en Ciencias Políticas de la UNAM

aspirante de la coalición.

"De no encontrar el PRI en sus filas a un candidato fuerte, podrían echar mano de un candidato panista, sólo si no cuentan con una figura que garantice una alta competencia electoral. El panorama hasta el momento es de mayor relevancia para Enrique Vargas del Villar; por ello, deben sentar las bases para que haya un proceso en el que se pongan de acuerdo todos", sostuvo.

El experto señaló que, por el momento, tiene más positivos Enrique Vargas del Villar que la candidata de Morena, Delfina Gómez, pues a pesar de que habrá una contienda cerrada, hay probabilidad de que la oposición tenga más ventajas que el partido oficialista en el Estado de México.

Además, aseguró que los aspirantes de sus aliados, el PRI y PRD son desconocidos.

A raíz de lo anterior, dijo que confía en que "las dirigencias de los tres partidos que buscarán conformar la alianza va por México tomarán la mejor decisión para el Estado de México".

En otro sentido, también advirtió que ejercerá acciones penales en contra de quienes lo ataquen o difamen, porque "no tengo nada que esconder".

"En tanto llega ese momento, seguiré caminando los 125 municipios. Lo haré a pesar de los ataques, a pesar de las mentiras, a pesar de las infundadas campañas de desprestigio que hay y que seguirán, porque también tengo muy claro que me van a seguir atacando y descalificando... Que quede claro: voy a responder con denuncias penales

a quien me trate de atacar y difamar. Estoy en pie de lucha", dijo.

La concentración panista tuvo lugar en el Teatro Morelos, hasta donde acudieron los gobernadores de Guanajuato, Diego Sinhue; Querétaro, Mauricio Kuri; Yucatán, Mauricio Vila, así como la gobernadora electa de Aguascalientes, Teresa Jiménez.

Presenta el PAN a su abanderado para el Edomex al estilo Morena

Comicios de 2023.

La dirigencia nacional del partido reitera su deseo de ir en coalición, pero pide reglas claras

ISRAEL NAVARRO
TOLUCA

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que su partido "está listo, tiene con qué, con quién y un proyecto" en Enrique Vargas para ganar los comicios de 2023, por lo que él definirá "hasta dónde tope" la coalición con PRI y PRD.

En un mitin con gobernadores en funciones y electos, Cortés condicionó la unión de su partido a la alianza Va por el Estado de México a que se definan "reglas claras y firmes" para la selección del candidato a la gubernatura de la entidad.

"Querido Enrique, vamos con todo, tope adonde tope y hasta donde tú quieras te acompañamos (...), si el panismo y la sociedad quieren ir en coalición, exigimos reglas claras y firmes para que se decida al mejor candidato y evitar que lo peor de la política venga al Estado de México", apuntó.



Enrique Vargas, candidato y líder parlamentario. JAVIER RÍOS

En su turno, el coordinador de los diputados del PAN en el Estado de México, Enrique Vargas, llamó a las dirigencias que conforman la coalición a dejar sus planes y concretar la unión de los partidos de cara a la elección del próximo año.

"Tenemos la tarea de construir una nueva ruta para México desde el Estado de México. La alianza

va más allá de definir el rumbo del estado, en ella se sientan las bases de 2024. Está el país y el Estado de México por encima de cualquier plan, deseo o interés personal. Confío en que los dirigentes conformarán una alianza que tomará la mejor decisión", aseguró.

Vargas agradeció el respaldo de los gobernadores en funciones de

Querétaro, Mauricio Kuri; de Yucatán, Mauricio Vila; y de Guanajuato, Diego Sinhue. Así como de la mandataria electa de Aguascalientes, Tere Jiménez; el vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; y de la senadora, Xóchitl Gálvez.

Sobre las acusaciones de las que hasido blanco, indicó, desde el Teatro Morelos en Toluca, que denunciará a quienes lo ataquen, difamen y calumnien de cara al proceso de elección de abanderado.

"Voy a responder con denuncias penales a quien me trate de atacar y difamar. Aquí hay Enrique Vargas, estoy en pie de lucha", enfatizó.

Entanto, el expresidente Vicente Fox, a través de un video, pidió unidad entre "azules, rojos y amarillos" para sacar al gobierno autoritario que está en Palacio, e indicó que se debe volver a llegar a "tierra prometida" para ganar los comicios de 2023, la puerta para ganar la presidencial de 2024.

"Hay que pasar por el 2023, por la gran puerta de México que es el Estado de México. Tenemos que estar unidos, sirios y troyanos, ricos y pobres, azules, rojos, amarillos y de cualquier color: México es más grande que cada uno de nosotros", aseveró.

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, destacó que el PAN unido puede ganar elecciones, prueba de ello son los comicios del año pasado en su estado, donde sin alianza se alzó con la victoria.

En su turno, el vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, afirmó que mientras Morena y su gobierno federal dividen y polarizan, en el PAN hacen fuerza con la unión.

Mientras que el presidente del PAN en el estado, Anuar Azar, destacó que el panismo está más vivo que nunca en la entidad y dejó claro que "Va por el Estado de México va en ruta de triunfo".

Y ADEMÁS

Redes Sociales cambia de nombre

Redes Sociales Progresistas dará paso al Movimiento Nacional Progresista, con el que buscará integrar espacios de cara a 2023 y 2024. En redes sociales, Fernando González Sánchez, líder del partido, dijo que "el objetivo es respaldar la continuidad de la revolución social que inició en 2018; seremos una organización que busque instalar una agenda de izquierda sin radicalismos, que medie entre equidad social y libertad individual". Informó que en septiembre se instalará el Consejo Nacional Progresista para continuar con los estatales y luego convocar a su Convención Nacional.

TOLUCA

Necesario cerrar el paso a Morena en EdoMEX: EVV

El panista llamó a construir una alianza que cierre el paso al partido del presidente AMLO.

Adriana Carbajal

Es necesario concretar una alianza en el Estado de México que cierre el paso a Morena, dijo el panista Enrique Vargas del Villar, al confiar que las dirigencias nacionales tomarán una buena decisión.

En compañía del líder nacional Marco Cortés, alcaldes y diputados, Enrique Vargas, coordinador de los diputados del PAN y aspirante a la candidatura por la gubernatura mexicana, dijo que la alianza con el PRI-PRD está vigente.

Asimismo, tras confiar en que las dirigencias tomarán la mejor decisión, el panista señaló que la tarea principal será construir una nueva ruta para Mé-

xico, pero desde el Estado de México.

"En la elección del 2023 sentaremos las bases para las elecciones del 2024".

Consideró que el gobierno federal y Morena llevan a México al retroceso y el PAN no se puede quedar con los brazos cruzados ni permitirlo.

Seguro se mostró de que se encaminarán con fuerza a la batalla más grande, que es la elección mexicana, sobre todo cuando son muchos más que están en contra de un régimen que destruye.

Cerrar el paso a Morena

"Es fundamental que tomemos las decisiones que la sociedad nos pide. Construyamos una alianza que cierre el paso a Morena".

Consideró que han generado una buena percep-

ción gracias al trabajo de cada militante y las acciones de gobierno.

En equipo y rumbo al futuro

El dirigente estatal Anuar Azar, aseguró que "hay cómo y con quién", en tanto que la militancia panista ha demostrado que se puede trabajar en equipo y rumbo al futuro y aprovechó para lamentar las acciones del gobierno nacional.

Aclaró que la alianza con el PRI y PRD está vigente y sigue su ruta, pues hay un diálogo respetuoso y constante en beneficio de los mexicanos.

"A mí me mueve el amor por México y el Estado de México. No estoy pensando en las próximas elecciones

sino en las próximas generaciones".

Mencionó que se tomará la mejor decisión de la entidad, y mientras llega ese momento, advirtió que seguirá caminando por la entidad mexicana y sus 125 municipios, aún y con los ataques y más mentiras en su contra.

No descartó que las campañas de desprestigio sigan, pero afirmó ser un hombre honrado y de trabajo, "no soy de escándalos, sino de palabra y en el que la gente confía".

Asimismo, adelantó que responderá con denuncias penales a las acusaciones en su contra.

"No estás solo"

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, aseveró que llegó la hora de comenzar a tomar decisiones, "con la sangre hirviendo y con la cabeza fría, y por eso festejé este gran evento de cohesión y de unidad, donde no sólo se convoca el panismo del Estado de México. Venimos a decirte Enrique Vargas, que no estás solo, vamos juntos y vamos con todo, a eso venimos el día de hoy".

En tanto, el ex presidente de la República, Vicente Fox Quesada, a través de un video, señaló que la unidad será la que marcará la luz en el camino rumbo al 2023 en el Estado de México, al tiempo que se pronunció por la unidad de las y los mexicanos sin distinción de colores, ya que "México es más grande que cualquier partido".



Enrique Vargas del Villar, panista en la pelea por la candidatura al EdoMEX.

Arranca Acción Nacional la ruta 2023 en Teatro Morelos

GERARDO GARCÍA

Con la presencia virtual del expresidente de la República Vicente Fox Quesada, el panismo nacional dio el banderazo en Toluca para volcarse a los trabajos para la elección a gobernador del 2023 como antesala del 2024, emulando a lo ya hecho por Morena hace un mes y medio,

En medio de una desorganización que dejó fuera a decenas de militantes y simpatizantes, en su mayoría molestos, el Teatro Morelos se convirtió por segunda vez en el escenario del grito de guerra en la arena política electoral.

Ataviados con alguna prenda azul, con banderas del partido, con cornetas, pancartas, cartuli-

nas de colores, mantas u otros instrumentos de apoyo, comenzaron a llegar desde las 9 de la mañana decenas de simpatizantes, militantes o funcionarios del PAN, al Teatro Morelos en Toluca.

La mayoría quería estar en el interior del recinto y ver más de cerca a los liderazgos del panismo y no quedarse afuera en donde se instaló una pantalla gigante para quienes no alcanzaran lugar.

Poco a poco el teatro se fue llenando de mantas que se desplegaron para que las viera Enrique Vargas donde anunciaban mensajes de apoyo o el nombre de los municipios de los que venían a la capital.

Tras horas de espera a las 11:20 llegó el anfitrión y comenzó el evento en donde el primero que habló fue el líder estatal, Anuar

Azar Figueroa, que arrancó las porras para dar la palabra después a Enrique Vargas del Villar, quien fue interrumpido en su discurso en cada ocasión con mensajes de aliento y aplausos.

Lo mismo pasó a cada uno de los oradores como el vicepresidente de la Cámara de Diputados federal, Santiago Creel Miranda o el ex presidente de la República, Vicente Fox Quesada.

Fue Marko Cortés Mendoza, el líder nacional del PAN, el que quiso alentar más a los panistas y en su intento alzaba más la voz.

Algunos otros recordaron el

triunfo del América, momento en que la senadora Xóchitl Gálvez pasó brevemente al micrófono para decir "arriba el azul, pero el azul del PAN", generando las risas de los presentes.

Al final, los simpatizantes y funcionarios panistas, se fueron contentos con sus banderas aún ondeando o con la propaganda de Enrique Vargas y de la red Ruta Líder Edomex en la mano.



► Militantes apoyaron con pancartas y mensajes de apoyo a Enrique Vargas. Foto especial

LA COALICIÓN PAN-PRI-PRD ESTÁ VIVA, VIGENTE Y SIGUE SU RUTA

Panistas le apuestan "con todo" a Enrique Vargas como candidato a la gubernatura mexiquense

Muestra PAN el músculo político con el que cuenta



Lilia González

Siendo el punto de encuentro el Teatro Morelos ubicado en la capital mexiquense, el Partido Acción Nacional (PAN) mostró el músculo que tiene en el Estado de México durante el denominado "Encuentro con Militantes y Simpatizantes", registrando un lleno total, en el lugar al que se dio cita la dirigencia nacional, estatal, gobernadores y ex funcionarios emanados del blanquiazul, se informó que la alianza electoral entre el PAN, PRI y PRD está viva, vigente y sigue su ruta.

Si bien, aún no se ha podido concretar la alianza, los panistas informaron que se mantiene el diálogo respetuoso y constante entre las dirigencias, buscando privilegiar el beneficio común para las y los mexiquenses por encima de cualquier otro interés.

En el evento, líderes políticos del PAN a nivel estatal y nacional, mostraron su respaldo al coordinador parlamentario del PAN en la LXI Legislatura, Enrique Vargas del Villar, quien hizo un llamado desde la capital mexiquense a militantes y simpatizantes a mantenerse unidos y sólidos de cara a los retos electorales que se avecinan, bajo el entendido de que primero está México y el Estado de México por encima de cualquier plan, interés o deseo personal.

Mientras se logran los acuerdos, dijo, él seguirá recorriendo los 125 municipios bajo el proyecto Ruta Líder, esto a pesar de las campañas de desprestigio del que es y seguirá siendo objeto para tratar de descalificarlo, pues aseguró ser un hombre honrado, de trabajo, de palabra y de resultados.

"He transparentado mi situación fiscal porque no tengo nada que esconder. Que quede muy claro, voy a responder con denuncias penales a quien me trate de atacar y difamar, aquí hay Enrique Vargas, estoy en pie de lucha, por estas y muchas razones más fui durante 6 años el

alcalde mejor evaluado en todo el Estado de México y muchas veces el número uno del país", dijo.

El ex presidente de México, Vicente Fox señaló que para obtener el triunfo en el 2023, será fundamental que la alianza "Va por México" se concrete, designando a un candidato de unidad.

Pese a que no asistió de manera física, sino virtual, señaló que la candidata o el candidato elegido por la coalición deberá tener estructura con valores inalienables, ética y moralidad que conduzca al triunfo, siendo el objetivo ganar el proceso de 2023, y posteriormente el 2024 para sacar a Morena de Palacio Nacional.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés se dijo a favor de hacer una gran coalición opositora, siempre y cuando se cuenten con reglas claras para que se decida ir con el mejor candidato que evite que lo peor de la política llegue al Estado de México.

El dirigente estatal, Anuar Azar Figueroa, comentó que teniendo un liderazgo claro, buscan avanzar en el objetivo de quitar a Morena del poder, frenando los abusos y las mentiras de las que hoy son objeto los ciudadanos, ello al criticar la serie de medidas erróneas que ha implementado el gobierno federal, registrándose hoy en día la depreciación más alta frente al dólar, la gasolina más cara de la historia y un sistema de salud deficiente.

Es de referir que los gobernadores de Querétaro, Mauricio Kuri; de Yucatán, Mauricio Vila; de Guanajuato, Diego Sinhue, así como la Gobernadora electa de Aguascalientes, María Teresa Jiménez Esquivel también reconocieron el liderazgo y la labor de Vargas del Villar.

“México y Edoméx están por encima de cualquier interés personal”

Enrique Vargas Del Villar hizo un llamado para que Acción Nacional se mantenga unido, fuerte y sólido, de cara a los retos que vienen



ALMA RODRÍGUEZ

Siendo respaldado por el panismo nacional y estatal, el coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional en la LXI Legislatura, Enrique Vargas Del Villar, hizo un llamado desde la capital mexiquense a militantes y simpatizantes a mantenerse unidos y sólidos de cara a los retos electorales que se avecinan, bajo el entendido de que primero está México y el Estado de México por encima de cualquier plan, interés o deseo personal.

Ante ello, confió en que se concretará la Alianza Va por México en la entidad, logrando que las dirigencias de los tres partidos -PAN, PRI y PRD- tomen la mejor decisión para el Estado de México, siendo certeros para no dar paso a la equivocación.

“Este encuentro es vital para encaminar-



nos con fuerza a la batalla más importante, la gubernatura del estado, en Acción Nacional hay un entendimiento claro de que somos muchos más los que estamos en contra de un régimen que destruye y ante ello, tenemos que estar aliados con aquellos que también buscan lo mismo, es fundamental que tomemos las decisiones que la sociedad civil nos demanda para consolidar una alianza que le cierre el paso a Morena”

Y agregó “Es por eso que lo digo fuerte y claro, la conformación de una gran alianza opositora tiene que concretarse bajo la convicción de que no nos podemos equivocar, el espíritu de una alianza debe estar totalmente encauzada hacia el futuro”.

Mientras el Partido Revolucionario Institucional, el de la Revolución Democrática y

Con Enrique Vargas el PAN tiene un proyecto de cambio: Marko Cortés

ALMA RODRÍGUEZ

El Partido Acción Nacional (PAN) sí está a favor de hacer una gran coalición opositora, siempre y cuando se cuenten con reglas claras, afirmó el presidente nacional del partido, Marko Cortés.

Indicó que se mantienen firmes en la idea de concretar la coalición para que se decida ir con el mejor candidato que evite que lo peor de la política llegue al Estado de México.

“Frente al peor proyecto de país, frente a un gobierno que destruye, amenaza, retrocede, está el que con altura de miras, apertura y ganas de construir, desde Toluca decimos que Acción Nacional tiene con qué competir, tiene con quién, con un proyecto que sabe ganar y nosotros sí tenemos con qué emprender un proyecto de cambio profundo para el Estado de México y ese proyecto se llama Enrique Vargas Del Villar”, comentó.

Afirmó que su partido sí está a favor de construir pensando por el bien superior del país, a favor de hacer una gran coalición opositora, siempre y cuando se tengan establecidas reglas claras, transparentes y con acuerdos firmes.

Por tener el mayor porcentaje de aceptación ciudadana, reiteró que el actual líder de la bancada panista en el Congreso Local, Enrique Vargas, es la mejor opción para llegar a la candidatura.

“Como tu amigo Enrique y como tu dirigente nacional, vamos con todo tope hasta donde tope y hasta donde tú quieras, te acompañamos con todo, te



APUNTE

EN EL PAN SABEMOS GOBERNAR

Enrique Vargas Del Villar lo ha demostrado sostuvo Marko Cortés, en entrevista para Capital Edoméx, señaló que el blanquiazul ha demostrado ser distinto a los demás al ser los mejores para gobernar. Ejemplo de ello, señaló, es que los gobiernos de Acción Nacional son los que han dado los mejores resultados en estos últimos años, esta es su carta de presentación ante la ciudadanía. Sostuvo que el ex alcalde de Huixquilucan, es un claro ejemplo al ser de los mejores presidentes municipales que ha habido en el Estado de México, logrando siempre posicionarse en el primer lugar de los mejores gobiernos en la entidad mexiquense. (Gisela González)

acompañamos con reglas, te acompañamos a ganar y si el panismo y la sociedad deciden ir en coalición, nosotros exigimos entonces reglas claras y reglas firmes para que se decida ir con el mejor candidato para evitar que lo peor de la política venga al Estado de México”, remarcó.

Acción Nacional, dijo, tiene altura de miras por lo que antepondrá los esfuerzos para que le vaya mejor a la entidad y al país. “Estamos listos para emprender esta batalla”.



Acción Nacional logran los acuerdos, dijo, él seguirá recorriendo los 125 municipios bajo el proyecto Ruta Líder, esto a pesar de las campañas de desprestigio del que es y seguirá siendo objeto.

Sobre el tema, Vargas Del Villar, aseguró que se trata de campañas infundadas que tratan de descalficarlo; sin embargo, aseguró ser un hombre honrado, de trabajo, de pa-

labra y de resultados.

Ante los señalamientos, adelantó que habrá de responder con denuncias penales. "He transparentado mi situación fiscal, porque no tengo nada que esconder. Que quede muy claro, voy a responder con denuncias penales a quien me trate de atacar y difamar, aquí hay Enrique Vargas, estoy en pie de lucha, por estas y muchas razones más fui durante 6 años el alcalde mejor evaluado en el Estado de México y muchas veces el número uno del país".

Siendo el punto de encuentro el Teatro Morelos ubicado en la capital mexicana, el blanquiazul mostró el músculo que tiene en el Estado de México, registrando un lleno total, con la presencia de integrantes de la dirigencia nacional y estatal, senadores, diputados federales y locales, así como de gobernadores.

"Desde la capital mexicana hago un llamado para que Acción Nacional se mantenga unido, fuerte y sólido, de cara a los retos que vienen, somos muchos más los que queremos un México unido, un México próspero, un Estado de México grande y que resuene en todos los rincones como la entidad número uno de nuestro país".

Se los digo fuerte, tienen en Enrique Vargas a un luchador, a un guerrero que no se cansa, a un panista con convicción, a un hombre que trabaja, a un político con proyecto

Enrique Vargas Del Villar / Diputado



Necesario un candidato de unidad para ganar en el Edomex: Vicente Fox

ALMA RODRÍGUEZ

Tras reconocer que el Estado de México es clave a nivel nacional, el ex presidente de México, Vicente Fox Quesada, señaló que para obtener el triunfo en el 2023, será fundamental que la alianza "Va por el Estado de México" se concrete, designando a un candidato de unidad.

De manera virtual, Vicente Fox participó en el evento congregado por el PAN en la capital mexicana, en donde señaló que la candidata o el candidato elegido por la coalición, deberá tener estructura con valores inalienables, ética y moralidad que conduzca al triunfo.

El objetivo de ir concretando un proyecto funcional en el 2023, dijo, es ir apuntalando el trabajo para 2024, siendo el objetivo sacar a Morena de Palacio Nacional.

"La unidad da fortaleza, la unidad nos permitirá vencer cualquier desafío de cara al 2024, pero hay que pasar por el 2023 por la gran puerta de México que es el Estado de México, el estado más importante del país, un estado glorioso donde muchas hazañas se han escrito. Ya no hay que esperar más de candidatos de sólo promesas para luego no cumplir, que venga de arriba la definición del México que queremos, que venga de cada ciudadano", dijo.

Vicente Fox convocó a sumar alianzas, no



El expresidente convocó a sumar alianzas, no solo con las otras dos fuerzas políticas, sino con las que quieren derrocar al gobierno en turno

solo con otras dos fuerzas políticas, sino con las que quieren derrocar al gobierno en turno, no importando el color, la religión u otras características.

"Hoy volvemos a tener un gobierno autoritario, prácticamente dictatorial, un gobierno de un solo hombre bastante limitado en su pensamiento y sus acciones, un gobierno que no le ha traído nada bueno a México, sino destrucción a las instituciones, desánimo y desesperanza".

La coalición Va por el Estado de México está vigente, afirma Azar

ALMA RODRÍGUEZ

El presidente del PAN en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa, informó a la militancia panista que la coalición "Va por el Estado de México" está viva, vigente y sigue su propia ruta, por lo que dijo, con las dirigencias del Partido Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática mantiene un diálogo respetuoso y constante en beneficio de las y los mexiquenses.

El líder panista aseguró que están listos para ganar la gubernatura del 2023, por lo que en solitario, el PAN tiene cómo, con qué y con quién ganar la elección.

"Hoy quiero hacer un compromiso, quiero agradecer a Enrique Vargas, lo quiero reconocer el corazón, el ímpetu, la valentía y el compromiso que ha asumido con la causa defendiendo al estado, un proyecto bien denominado Líder Edomex, gracias por poner al PAN en la mira nacional y hacernos competitivos. Estamos listos para la gubernatura en el 2023", exclamó.

Comentó que, teniendo un liderazgo claro, buscan avanzar en el objetivo de quitar a Morena del poder, frenando los abusos y las mentiras de las que hoy son objeto los ciudadanos.

"Por supuesto que sí hay tiro, si tenemos cómo y tenemos con quién, hoy la militancia panista deja claro que estamos trabajando en equipo y con futuro, porque queremos un México libre, de progreso y porque no vamos a permitir más abusos y más mentiras de este gobierno que sólo se burla de la gente".

Crítico la serie de medidas económicas que ha implementado el gobierno federal, pues refirió, hoy se tiene la depreciación más alta frente al dólar, la gasolina es la más cara de la historia, se tiene un sistema de salud deficiente, México se encuentra dentro de los cuatro países que peor manejo le dieron a la pandemia y registra 500 mil muertos este gobierno.



"Enrique gobernador", resuena en el teatro Morelos

GISELA GONZÁLEZ

Con alianza y con el PAN unido, hay tiro en el Estado de México y lo encabezará Enrique Vargas Del Villar, fue el mensaje expresado por los panistas en el Teatro Morelos, en Toluca, de cara a las elecciones por la gubernatura de la entidad mexicana, que se llevarán a cabo el próximo año.

Atrapado por los líderes nacional y estatal, Marko Cortés y Anuar Azar, respectivamente, así como de los seis gobernadores panistas, alcaldes mexiquenses, legisladores y regidores, el diputado Enrique Vargas Del Villar se alzó, nuevamente, para competir contra el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), pero ahora con el respaldo de los militantes y simpatizantes del blanquiazul a nivel local y nacional.

El evento denominado "Encuentro de Militantes y Simpatizantes del Partido Acción Nacional (PAN)"



BREVES

Respaldo rotundo

El vicepresidente de la Cámara de Diputados Federal, Santiago Creel mostró su respaldo rotundo a Enrique Vargas Del Villar, afirmando que es la mejor opción para fortalecer al PAN.

"Yo ya estaba convencido desde hace mucho tiempo de que Enrique Vargas debía encabezar los esfuerzos de nuestro partido en la candidatura de este estado, pero ahora estoy doblemente convencido, lo he visto en este último año por todo el estado, consolidar su liderazgo, también doy testimonio de sus dos periodos de alcaldía, siempre ha estado en los primeros lugares, eso a mí como panista me llena de orgullo", dijo.

Gobernadores

Los gobernadores de Querétaro, Mauricio Kuri de Yucatán, Mauricio Vila, de Guanajuato, Diego Sinhué, así como la gobernadora electa de Aguascalientes, María Teresa Jiménez Esquivel, reconocieron el liderazgo y la labor de Enrique Vargas Del Villar, siendo un hombre de resultados.

Saldo blanco

Saldo blanco registró el evento del Partido Acción Nacional en el Teatro Morelos, en la capital del Estado de México, que se llevó a cabo este domingo.

De acuerdo a un reporte proporcionado por autoridades de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, para salvaguardar la seguridad de los asistentes 50 policías estatales estuvieron vigilando el punto.

Los elementos estuvieron a bordo de 10 patrullas, asuado a unidades de Protección Civil y Bomberos que acudieron por cualquier urgencia que se pudiera presentar.

Los autobuses en donde llegaron los simpatizantes estuvieron estacionados en las calles aledañas a las vías principales para evitar aglomeraciones.

El evento se llevó a cabo en orden; sólo se registró inconformidad entre las personas que ya no pudieron acceder al teatro, debido al lleno que registraba.

convocó a casi 3 mil personas, de las cuales 2 mil 500 estuvieron dentro del recinto cultural, en tanto las restantes vieron alertas el mensaje en la explanada del Teatro, donde fueron colocadas sillas y una pantalla gigante.

La cita fue a las 09:30 de la mañana, los militantes y simpatizantes llegaron con banderines, batucada y cartulinas con mensajes para apoyar a su gallo del 2023.

"Enrique Gobernador" fue el cántico al que unieron se escuchó desde la explanada hasta adentro del recinto, a donde llegó el ex presidente municipal mejor calificado a nivel nacional de Huixtliucan.

Al encuentro acudieron mexiquenses de Melchor Ocampo, Cuautitlán Izcalli, Temcoaya, Atzapán de Zaragoza, Tezoyuca, Naucalpan y Huixtliucan, quienes ven en el PAN un cambio para el Estado de México como lo hubo en el 2000, a nivel nacional, con Vicente Fox Quesada.

Antes de los mensajes, con un video se presentaron los orígenes del panismo en voz de figuras como Miguel Estrada Ilurbide, Rafael Preciado Hernández, así como Manuel Clouthier "Maquilo".

Tras casi dos horas de espera, Vargas Del Villar, acompañado de la dupla Marko Cortés-Anuar Azar, hizo presencia en medio de la estruendosa porra panista que levantó la voz en el momento que lo vio pisar el escenario, con vestimenta sencilla, pantalón oscuro y su camisa blanca con el logo del partido blanquiazul.